Dialogan autoridades gubernamentales de Venezuela con empresarios forestales



Caracas, 3 feb (RHC) El vicepresidente ejecutivo de Venezuela, Aristóbulo Istúriz, participó en una reunión con empresarios forestales de ese país, como parte del nuevo plan de desarrollo estratégico propuesto por el gobierno bolivariano.

Durante el encuentro en Caracas, fabricantes de muebles, empresarios del sector de la madera y plantadores de sepas expusieron sus propuestas para aumentar la producción y sustituir importaciones, y también mostraron a Istúriz y al vicepresidente venezolano para el Área Económica, Luis Salas, sus productos.

Además, expusieron los asistentes a la reunión a la ministra de Turismo, Marleny Contreras, la posibilidad de unir esfuerzos para promover excursiones ecológicas en las grandes áreas boscosas de Venezuela.

El diálogo entre miembros del Ejecutivo bolivariano y los propietarios locales forma parte del plan que organiza el Consejo Nacional de Economía Productiva para sustituir importaciones y rebasar el modelo rentista petrolero.

El Gobierno venezolano trabaja para dinamizar las actividades económicas del sector público y privado y generar divisas para la nación, declaró hoy el ministro venezolano de Comercio Exterior e Inversión Extranjera, Jesús Faría.

Tras una reunión con directores de instituciones del Estado dedicadas a la actividad exportadora, señaló que el ejecutivo evalúa acciones para eliminar trámites que afectan la celeridad del proceso exportador.

Adelantó que en las próximas semanas el presidente Nicolás Maduro anunciará los avances registrados en la simplificación de trámites, y que además se reunirá con sectores exportadores privados "para ir afinando cada uno de los detalles".

De eso se van a beneficiar empresas públicas, grandes empresas que tienen una tradición exportadora y dejaron de hacerlo por diferentes motivos, precisó.

En este sentido, refirió que el gobierno nacional desarrolla políticas estatales para promover las exportaciones no petroleras, y una serie de procedimientos que contribuyan a diversificar la economía, aporten nuevas fuentes de divisas y apunten al relanzamiento del aparato productivo.

Estamos garantizando un conjunto de estímulos para que los productores realmente realicen una actividad de exportación que los favorezca en la posibilidad de obtener divisas, precisó el titular.

Mientras los equipos promotores del Congreso de la Patria comenzarán hoy su labor en los 24 estados de Venezuela, anunció el jefe de bancada del Gran Polo Patriótico (GPP), Héctor Rodríguez.

Según el también coordinador de la gran cita, aún están discutiendo la metodología, articulación y funcionamiento del Congreso de la Patria para llegar a la plenaria del 13 de abril con todas las propuestas analizadas.

Asimismo, indicó que se han organizado 20 comisiones para precisar detalles de la sesión plenaria sobre funcionamiento orgánico, sectores y organizaciones a las cuales se convocarán (juventud, mujeres y partidos políticos) y redacción de los documentos finales.

Durante la instalación del Comité Promotor del Congreso, el vicepresidente ejecutivo, Aristóbulo Istúriz, informó que en la cita los asistentes discutirán sobre cinco ejes temáticos: construcción del nuevo bloque histórico, promover el surgimiento de nuevas formas de organización, construcción de la nueva hegemonía cultural, el nuevo modelo económico productivo y la diversificación de las formas de lucha.

El político subrayó que el Congreso de la Patria "no puede ser solo encerrarse a discutir, hay que tomar los espacios públicos y utilizar todos los mecanismos comunicacionales y culturales".

Desde hoy comencemos a transitar una ruta que se extienda hasta el 13 de abril, que toque todos los rincones del territorio nacional, una ruta de batalla clara que nos conduzca a la derrota definitiva de la contrarrevolución, puntualizó.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/83185-dialogan-autoridades-gubernamentales-devenezuela-con-empresarios-forestales$



Radio Habana Cuba